



Trajes de baño

Las elegantes tienen una nueva preocupación. Si antes los trajes de mañana, de tarde y de noche absorbían toda su atención, ahora tienen que dedicar una parte del día al estudio de la indumentaria que han de lucir en los baños de mar.

El traje de baño, hasta hace poco tiempo, no tenía más misión que la de cubrir las formas de las bañistas. Era un precioso instrumento al servicio del pudor, y nada más. Pero ahora es un traje como otro cualquiera, sometido a las variaciones de la moda y al que los grandes modistos dedican su arte y actividad.

Cambian los trajes de baño como los trajes de noche. Vionnet y Patou y Worth lanzan sugestivos modelos de trajes de baño que las elegantes se apresuran a lucir.

Son vestidos de colores brillantes y contrastes fuertes, con adornos de seda y de cuero, con motivos decorativos cubistas, de líneas audaces y modernas. Y, además de los trajes, son las salidas de baño: almohoceros esponjosos de colores vivos, capas rayadas y hasta mantones de Manila.

Un traje de baño de seda lavable con un corpiño ajustado y faldillas amplias; una falda blanca plisada sobre un cuerpo de muselina azul ladeada; un maillot, una túnica verde y una chaquetilla roja y una corbata policromada; un corpiño cubista de todos los colores y una faldilla bordada...

Las formas se multiplican y varían, y las elegantes han de seguir cuidadosamente todas las variaciones.

Ya no son sólo los trajes de playa, los de paseo y los de noche; también los de baño soliditan un puesto en casa de los modistos célebres.

Y las elegantes se ven obligadas a estudiar los figurines y a cambiar de trajes de baño varias veces en cada temporada.

S. P. de la Goya

Santoral

Día 24 de julio, sábado. — Nuestra Señora Madre de Misericordia. Santos Capitan y Meneo, mártires; Ursicino, obispo; Santas Cristina, virgen; Nicoeta y Aquilina, mártires.

Sol: Sale a las 5,53 y se pone a las 8,41. Luna llena el día 25, en Acuario.

Viajes

Se encuentran en San Sebastián los semiógrafos don Federico Romero y don Guillermo Fernández Shaw, autores de «Doña Francisquita».

De Madrid han llegado la condesa viuda de Mendoza Cortina y los duques de Sueca.

De Madrid, don Domingo Salazar, la condesa de Requena y la marquesa de Retes.

También han llegado de la corte don Vicente Cantos, doña Sagrario Pérez Caballero, doña Eugenia de Arribas y don Francisco Ruano.

De Zaragoza, doña Teresa Covarrubias, que pasará el verano en San Sebastián e Irún.

También ha llegado de Zaragoza don Rafael Alonso Palomar, con su distinguida esposa y bellas hijas.

Llegó de Logroño nuestro querido amigo el acudado industrial don Gregorio Cabañas, con su distinguida esposa.

Mezcilla

En el Golf.—En vista del éxito alcanzado por la cena americana y la verbena celebradas en el campo de Golf de Lasarte el lunes pasado, los organizadores han dispuesto que se repita el lunes próximo a petición de gran número de socios.

La comida estará amenizada por un estupeundo jazz-band americano y el castizo organillo. Podrán adquirirse tarjetas en la confitería de La Perla, en casa de Resinos y en el campo de Golf, y se reservarán mesas en Lasarte.

Mañana, domingo, habrá un te en los terrenos del Golf con el concurso de un notabilísimo jazz-band.

Es de suponer que, tanto el te de mañana como la cena de pasado mañana, se vean concurridísimos.

Dr. CASTAÑEDA (padre é hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. ANDIA, número 5, segundo

En el Petit Casino

El lunes debutan Las hermanas Pinillos

Y MAÑANA SE DESPIDE «LA GOYA»
Mañana, domingo, finaliza la actuación de la genial tonadillera Aurora M. Jauffret, «La Goya». Con tal motivo, tanto ésta como los demás números que componen el actual programa de espectáculo, ofrecerán al público lo más selecto de su repertorio.

Hoy, sábado, celebra su beneficio la bella y elegante bailarina Conchita Dorado.

El debut de las hermanas Pinillos que, como decimos antes, tendrá lugar el próximo lunes, es de gran interés para todos, en particular para nuestro público, ya que éste no conoce todavía las citadas artistas. Laura y Victoria Pinillos, con sus cantos y bailes, y con el lujo con que se presentan en escena, forman hoy en día una de las atracciones de más portoriedad.

Para completar este programa se ha contratado otro número cómico también nuevo en San Sebastián, pero cuyo éxito puede darse por anticipado. La empresa fijará para este programa, cuya actuación no excederá de cuatro días, precios sumamente económicos.

Mañana podremos dar detalles relacionados con estos debuts.

Teatro del Príncipe

El lunes se reestrena «Arco Iris», el éxito más definitivo de la compañía Velasco

Hoy y mañana se darán las últimas representaciones de «La Feria de las Hermosas»

En el aristocrático Teatro del Príncipe se siguen sucediendo los llenos. «La feria de las hermosas», a pesar del tiempo que tan poco invita a estar en un local cerrado, está realizando el milagro de llenar un teatro durante varios días. Ayer, en las dos funciones, se registraron otros tantos éxitos. En las dos funciones se puso en escena «La feria de las hermosas».

Hoy y mañana se volverá a representar la misma obra. Las secciones de mañana serán tres: dos por la tarde y una por la noche. En estas tres secciones se darán los

**De sol a sol
AL VUELO**

Ayer ha sido el día que mayor animación ha habido en la playa; tal era la afluencia de bañistas y de gente en la hermosa Concha, que, a pesar de no haber en ella casetas y de ser tan grande su cubida, se hallaban ocupadas todas las sillas y eran tan numerosas las personas que permanecían de pie, que hacían imposible por completo el paso por la playa.

Esta misma afluencia de gente se ha observado en todas las partes de la ciudad, que en pleno verano, se halla tan hermosa y animada como siempre, divirtiéndose sin casi dar lugar al descanso y pasando de las carreras de automóviles, a las verbenas, de éstas a las corridas de toros y carreras de caballos, y a cien festivales distintos, cultos y elegantes los unos; alegres y divertidos los otros.

El Ayuntamiento celebró sesión de la Permanente, una sesión breve, brevísima, casi relámpago, y el alcalde, después de estar en Miramar cumplimentando a don Alfonso y doña Cristina, visitó por la tarde las nuevas cámaras frigoríficas del Matadero, que funcionan admirablemente y que producen temperaturas inferiores a diez y ocho grados bajo cero.

El problema de la recogida de basuras va viento en popa. Se han analizado y estudiado los proyectos presentados y parece que satisfarán a los técnicos y que se llevarán a la práctica.

La Diputación estará bien representada en el IV Congreso de Estudios Vascos que en breve ha de inaugurarse en Vitoria y también en Ayuntamiento enviará una representación.

Las personas que han acudido al circuito el jueves, se hallan ya descansadas y en disposición de repetir la suerte, claro está, que después de haber asistido a la excelentísima corrida de toros que ha dispuesto para hoy la Asociación de la Prensa donostiarra, corrida en la cual van a contender Múzquez, Chicuelo, Agüero y Lalanda. Una corrida monstruo, que reúne los mayores atractivos de los tiempos presentes.

Para atractivos, la revista «La feria de las hermosas», donde, aparte del arte escénico y el lujo del atrezzo, hay cada exhibición femenina, que obliga a volver una y diez veces a ver la feria y a admirar tanta hermosura.

Y no hay más que hablar, citándonos todos para la corrida de esta tarde, que va a ser un verdadero acontecimiento taurino.

ASORDEP.



EN JAI-ALAI

El primer partido de los jugadores ayer por la tarde en Jai-Alai, fué a remonte y en él jugaron Irigoyen y Aramburu, contra Pasieguito y Zabaleta, sacando del 12 Irigoyen, y del 10 y medio Pasiego.

El partido, a pesar de la desventaja en el saque, fué ganado por Irigoyen con gran facilidad. No tuvo interés más que en las dos primeras decenas, durante las que se igualaron en los tantos 1, 7, 9 y 22.

Después se impuso el «león navarro» como quiso y se llevó el partido de calle. Cuando Irigoyen se apuntó los 50 tantos, Pasiego y Zabaleta sólo tenían 33.

Jugaron en segundo lugar Chiquito de Gallarta y Perea, rojos, contra Amorebieta II y Jáuregui, azules, sacando los delanteros de los 11 y medio.

Este encuentro resultó muy interesante, pues los cuatro jugadores procuraron agradar, jugando a cuál mejor, y sosteniendo una pelea muy igual, sobre todo en la segunda mitad del partido, en la que se registraron algunos empates.

Al comenzar se vocearon las apuestas en favor de Chiquito y Perea, pero al ver que esta pareja se quedaba rezagada, la «cátedra» cambió de parecer y se fué tras los azules, influida por el resultado del tanteo.

Amorebieta y Jáuregui jugaron las dos primeras decenas a un tren nada fácil de perder y sacaron a sus contrarios una ventaja de once tantos, por lo que el momento a su favor se ofreció en proporción de 40 a 7.

Pero luego, Chiquito, que se veía descaído, salió a los ocho y nueve cuadros en busca de pelea, agarró desde allí unos cuantos pelotazos que resultaron tantos, se animaron los colorados y aunando sus fuerzas, fueron acortando la ventaja y no tardó en llegar la igualada, que anotamos en el tanto 33.

Se inquietaron los azules desde aquel empate, y el numeroso público, puesto en pie, ovacionó a Chiquito y Perea por su errancaada.

Desde entonces la lucha se hizo muy igual y emocionante la última decena, en la que se igualaron de nuevo a 40, 41, 42, 43, 44 y 45, para luego despegarse resucitadamente Amorebieta y Jáuregui, que ganaron el partido por cuatro tantos de diferencia.

Chiquito y Perea quedaron en 46 para 50. Los cuatro jugaron muy bien, pero mereció especial mención la maravillosa defensa que hizo en todo momento el zaguero Perea, para quien el público no regateó el aplauso.

Pos indisposición de Villaro II, se retrasan los partidos de campeonato organizados por la empresa hasta la próxima semana, que se anunciarán debidamente.

En la próxima semana reaparecerá en Jai-Alai, el mago de la pala, Begoñés III.

EN EL URUMEA

Por la tarde se jugaron los siguientes partidos: Hernandorena y Marín, contra Eguiluz y Egózuze. Saló el dinero por los segundos, 20 a 14, pero el partido fué «de calle» para los primeros, pues solo en la segunda decena —20-24— se aproximaron a ellos Eguiluz y Egózuze, que al fin quedaron en 32 para 40.

El segundo partido, Trece y Salsamendi, colorados, contra Irún y Onaindi, azules, fué también incoloro. Salieron los azules por delante —3-0—, pero en el tanto 10 igualaron y a partir de aquí se adelantaron los azules, ganando por 13 tantos. Todos jugaron bien.

NOTA.—En honor a la Prensa quedan suspendidos los partidos de la tarde de hoy.

EN EIBAR

A última hora de la tarde, en el Frontón Astolena se jugó el partido benéfico de Juan Corral.

Contendieron en él las parejas Chiquito de Lequeito y Chapasta contra Marino y Errazquin.

El partido resultó competidísimo, habiendo varias igualadas, siendo la más interesante a 21, en que, con el último tanto, se decidió el partido, que ganaron los primeros.

El que mejor jugó de las dos parejas fué Marino, que, a pesar de haber tenido recientemente, malo el brazo izquierdo, demostró ser uno de los mejores delanteros de hoy día.

EN BILBAO

En el frontón Euzkaldunia jugaron Gallarta II y Campos contra Ordé y Narra I, quedando éstos en 42 tantos.

En el segundo partido jugaron Chistu II y Arriozorriaga contra Arenas y Zaramona, quedando éstos en 40.

EN PAMPLONA

Han jugado Irigoyen y Salaverria contra Arribabalaga y Mina, quedando éstos en siete juegos.

Chofers y Mecánicos

Guardapolvos blancos, trajes y buzos azules «CASA CLAUDIO» Larramendi, esquina a Isabél la Católica

**Hay cafés que bajan de precio... y de calidad
La Casa Miguel Imaz avisa a su clientela
que los precios de sus cafés no cambian
porque sus calidades son siempre iguales
¡Prueben, y comparen!**

TEATRO
VICTORIA EUGENIA
GRAN COMPAÑIA
CÓMICO - DRAMÁTICA DEL
TEATRO LARA
DE MADRID

FUNCIONES PARA HOY, 24 DE JULIO DE 1926
TARDE: A las 8 y media
NOCHE: A las 10 y media
SENSACIONAL ESTRENO EN ESPAÑA
de la comedia en tres actos, del ilustre periodista madrileño Francisco Serrano Anguita (Tartarín),
LA PAJARA
EXTRAORDINARIO EXITO DE ESTA COMPAÑIA

TELEFONOS DE «LA VOZ»
Dirección y Redacción ... 40889